



**CDU** Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Porz

**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Porz**

Bezirksrathaus Porz – Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 – 51143 Köln

Gleichlautend:  
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker  
Rathaus, 50667 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister  
Henk van Benthem  
Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln

**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Porz**

Bezirksrathaus Porz  
Friedrich-Ebert-Ufer 64-70  
51143 Köln

Tel: 0221-221 97 305  
Fax: 0221-221 97 302

[www.cdu-bv7@stadt-koeln.de](http://www.cdu-bv7@stadt-koeln.de)

**Köln-Porz, den 20.11.2016**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der  
Bezirksvertretung Porz am 06.12.2016:

**Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 06.12.2016**

**hier: Markierung einer Bushaltespur an der Haltestelle Kornblumenweg in Porz- Wahn**

**Beschlusstext:**

Die Bezirksvertretung Porz bittet die Verwaltung, den Haltebereich der KVB- Linie 160 auf der Heidestraße, Haltestelle Kornblumenweg in Porz- Wahn zu markieren und den einen Parkplatz, der sich direkt vor der Fußgängerführung zur Querungshilfe befindet, dauerhaft zu entfernen durch eine einfache, kostengünstige Maßnahme.

**Begründung:**

Die Markierung des Haltebereiches für den Bus an der Haltestelle Kornblumenweg ist durch die Jahre nicht mehr zu sehen. Da der westliche Bereich auch für das öffentliche Parken zur Verfügung steht, werden Fahrzeuge oft innerhalb des Haltebereiches des Busses dauerhaft abgestellt. Der Busfahrer kann dann die Haltestelle nicht mehr anfahren und ist gezwungen, die Fahrgäste hier entgegen der Fahrgastbeförderungsrichtlinien auf der Busspur aus- und einsteigen zu lassen.

Der Parkplatz direkt vor der Querungshilfe wird aktuell seit Monaten durch einen Transporter belegt. Dadurch ist Sicht auf die Heidestraße für die Fußgänger, die die Querungshilfe benutzen

wollen, versperrt. Da die Heidestraße eine stark frequentierte Verkehrsachse ist, besteht hier dringender Handlungsbedarf um eine unfallfreie Querung der Fußgänger zu gewährleisten.

Werner Marx  
Fraktionsvorsitzender

Birgitt Ogiermann  
Fraktionsgeschäftsführerin